



Elternbrief Nummer 10 zum 15.03.2021

09.03.2021

Liebe Schulgemeinschaft,

seit dem 08.03.2021 sind die Schülerinnen und Schüler der K1 wieder im Präsenzunterricht. Für den 15.03.2021 wurde angekündigt, dass die **Klassen 5 und 6 auch wieder in den Präsenzunterricht kommen werden. Die Klassen 7 – 11 bleiben beim Fernlernen.**

Das freut uns sehr, stellt uns gleichzeitig aber vor logistische Herausforderungen. Wichtig ist, dass wir konstante Gruppen im Haus und wir so wenig Durchmischung wie möglich haben.

**Wer Krankheitssymptome, wie Fieber, Husten und/oder Geschmacks-/Geruchsverlust aufweist, darf nicht in die Schule kommen! Ich erinnere daran, wie schnell wir vor den Weihnachtsferien alle in Quarantäne waren. Das gilt es unbedingt zu vermeiden!**

Für die Klassen 5 und 6 in Präsenz gelten folgende Maßnahmen:

- Auf dem ganzen Schulgelände und in den Klassenzimmern herrscht **Maskenpflicht (Alltagsmaske)**. Zum Essen und Trinken darf diese abgenommen werden.
- Pro Klasse stehen **zwei durch eine Verbindungstür verbundene Räume** zur Verfügung, so dass mit Abstand zwischen allen Schülerinnen und Schülern unterrichtet werden kann und möglichst wenig Menschen in einem Raum sind.
- Es ist nur **Einzelarbeit** möglich und natürlich das klassische Unterrichtsgespräch. Partner- und Gruppenarbeiten sind nicht erlaubt.
- Der **Sitzplan wird festgelegt** und darf nicht verändert werden, damit wir Infektionsketten nachvollziehen können.
- Der **Religions- und Sportunterricht wird im Stundenplan auf den Nachmittag** gelegt und findet online statt. Sport darf nicht in Präsenz unterrichtet werden und Religion/Ethik kann so weiterhin in der fachspezifischen Aufteilung unterrichtet werden. Eine Mischung der Klassen ist in Präsenz nicht erlaubt.
- Der **Tastaturkurs** kann auch nicht stattfinden. Alternativen finden sich hier auf der Internetseite. [Tastaturkurse](#)
- Das heißt, dass alle Klassen 5 und 6 am Vormittag im Haus sind, am Nachmittag im Fernlernen nach Stundenplan.
- Es wird ein **Wegesystem** im Haus und **feste Pausenbereiche** im Außenbereich geben, die zwingend einzuhalten sind.
- Ein Bäckerverkauf findet weiterhin nicht statt.
- Wenn möglich, sollte auf die Busse verzichtet und das Fahrrad genutzt werden.
- Die zweite Pause (Kommunikationspause) wird im Klassenzimmer stattfinden.

- Vor den Osterferien **können** Klassenarbeiten nur in **Hauptfächern** geschrieben werden, wenn bisher nur eine Klassenarbeit vorliegt. Über die endgültige Anzahl der Klassenarbeiten in Haupt- und Nebenfächern wird die Lehrerkonferenz am 30.03.21 beraten.

Die **Präsenzpflicht ist weiterhin ausgesetzt**. Sollten Sie für Ihr Kind, von dieser Möglichkeit Gebrauch machen, dann melden Sie dies bitte **bis Freitag, den 12.03.2021 an den jeweiligen Klassenlehrer**. Das Fernlernangebot kann dann aber nicht den Umfang haben, den wir bisher angeboten haben. Klassenarbeiten müssen in Präsenz mitgeschrieben werden, auch wenn Ihr Kind ansonsten daheim lernt.

Ziel ist es, möglichst große Sicherheit für alle Beteiligte zu gewährleisten. Dazu ist es unbedingt nötig, dass Sie, liebe Eltern, Ihren Kindern noch einmal die wichtigsten Regeln aufzeigen.

Durch die erhöhte Präsenz vieler Lehrkräfte gibt es Auswirkungen auf den **Fernunterricht für die Klassen 7 – 11**, denn die Lehrkräfte müssen die Wege bis zur Schule und wieder zurück einberechnen. Es gibt die Möglichkeit hier aus dem Haus Fernunterricht anzubieten, leider wird der Breitbandanschluss erst Ende des Jahres aktiviert, so dass nicht sichergestellt ist, dass alle Lehrer verlässlich aus der Schule unterrichten können. Das bitte ich schon heute zu beachten.

Die Lehrkräfte des Landes dürfen sich zweimal in der Woche kostenlos testen lassen. Das haben wir über die örtlichen Ärzte und Apotheker organisiert. Inwiefern die **Testmöglichkeiten** für die Schülerinnen und Schüler angeboten werden, gibt es bislang keine Aussagen vom Land oder vom Schulträger. Es ist klar, dass bis zum 15.03.2021 keine solche Testungen in oder über die Schule organisiert werden.

Am Mittwoch, den 31.03.21 beginnen nach dem regulären Unterricht die Osterferien. Einen Ausblick, wie es **nach den Osterferien** weitergeht, wage ich an dieser Stelle nicht. Unterrichtsbeginn nach den Osterferien ist Montag, der 12.04.2021 laut Stundenplan.

Bitte schauen Sie regelmäßig auf unsere Homepage. Dort finden Sie Berichte über **Preisträger** beim Wettbewerb Jugend forscht und andere Wettbewerbe, die auch in diesen Zeiten stattfinden. Ich bin sehr stolz und froh über die Aktivitäten und die große Kreativität der Schulgemeinschaft und freue mich schon darauf, diese Kreativität und Aktivität dann in Zeiten ohne Corona erleben zu dürfen!

Alle Schülerinnen und Schüler werden noch die süße Überraschung der Narrenzunft erhalten.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien alles Gute und Gesundheit.

Mit freundlichen Grüßen

Mark Overhage  
Schulleiter